UROLOGÍA GENERAL

EDITORIAL

Presente y futuro de la Revista Cubana de Urología

En primer lugar, deseo agradecer al Dr. Octavio de la Concepción Gómez, la invitación para hacer el editorial de este número de la Revista Cubana de Urología, la cual, sin lugar a dudas, ha sido producto de un esfuerzo infatigable de los editores, revisores y de los urólogos que han enviado sus manuscritos.

Como profesora de tantos años, deseo hacer un llamado para que los residentes y especialistas de las provincias envíen sus trabajos, ya que si bien a veces es engorroso que se devuelva el artículo para realizar algún arreglo, considero esto se debe valorar como cuándo nos enseñaron a operar o a aplicar alguna otra técnica, que las primeras veces necesitábamos de la ayuda de los de más experiencia. Publicar un trabajo científico es igual, no sale bien las primeras veces y hay que mejorarla.

Es función de los editores y revisores velar por la calidad de este anhelado y logrado triunfo que es la Revista Cubana de Urología, que próximamente se recibirán contribuciones de otros países.

De vuestra cooperación dependerá seguir cosechando éxitos en su publicación.

DRA. ISABEL CARAVIA PUBILLONES